



Tourmente et inquiétude à Liberty Dudelange

Luxembourg, le 10 mars 2021 – Suite à l'annonce du dépôt de bilan de l'entreprise spécialisée dans le financement Greensill directement liée au groupe GFG, le LCGB, syndicat majoritaire sur le site de Liberty Dudelange a de suite pris contact avec la direction.

Une demande d'entrevue urgente avec la direction générale européenne était déjà prévue, celle-ci devra être avancée en conséquence à cette annonce. Ce jour, le LCGB participe au groupe spécial de communication dans le cadre de l'instauration du comité d'entreprise européen où la question est soulevée et débattue.

Aujourd'hui, le LCGB est très inquiet et s'interroge sur les conséquences liées à cette annonce non seulement pour la santé financière de l'entreprise malmenée par les derniers événements mais également de l'incidence sur le comportement de ses fournisseurs et clients.

Le LCGB exige des explications claires et des garanties concernant un éventuel risque sur l'emploi du site de Dudelange. D'autre part, au terme de la négociation de l'accord tripartite sidérurgie, le LCGB avait également envoyé un courrier en date du 20 janvier 2020 aux différents Ministres de l'Economie et du Travail afin de leur faire part et de les sensibiliser d'une situation difficile que traversait le site qui pourrait se détériorer.

Contact : **Robert FORNIERI, secrétaire général adjoint**
GSM : +352 691 733 036
E-mail : rforneri@lrgb.lu